

## COMPTE-RENDU CONSEIL MUNICIPAL JEUNES du 24 septembre 2022

**Présents :** MERIAIS Miki, FIGARO Inès, DEJOIE Yanna, AVERTY Elouen, HAMON Lorys, HYRON Baptiste, BELLARD Zélie, FACE DOUCET Kaori, LUCAS Pierre, MAHE Malo, GUIGUI Zia, BASSE Mathis, FONTAINE Bertrand, ARTUS Carine

**Absents et excusés :** EONNET Jérôme, BASCOU Thomas, DELANOE Albane

**Secrétaire de séance :** FONTAINE Bertrand.

### Week-end « Récupération des déchets » du 15 et 16 octobre 2022



Cette organisation reste celle des jeunes du précédent mandat du CMJ. L'affiche a été utilisée et les kits de poubelle vont être distribués aux férélais, après inscription en mairie.

Les jeunes ont découvert l'organisation de cette manifestation, avec la commission « Environnement » et la participation de Cap Atlantique.

Ils se chargeront de la distribution des affiches et d'informer les jeunes des écoles, de leurs amis et familles, de l'événement.

Les personnes devront s'inscrire en mairie pour percevoir un kit de poubelles et informeront de leur lieu de récupération des déchets (à titre indicatif).

Durant le week-end du 15-16 octobre, les férélais ramasseront les déchets aux abords des chemins et routes au sein de leur hameau. Le dimanche 16 octobre, ils auront rendez-vous à la salle polyvalente, pour la pesée des déchets vers 16 heures. La manifestation sera clôturée autour d'un goûter.

Venez nombreux !!!

### Armoire à livres

Une armoire à livres est cours de réfection aux services techniques de la commune. Elle sera prochainement installée sous le porche du bureau de poste. Elle sera un lieu de dépôts et d'échanges de livres, pour toutes les générations.

### Projet « Mangas pour tous » en février 2023

Les jeunes ont été informés de ce futur projet en collaboration avec la médiathèque et l'espace jeunes de Férel. Lors de sa candidature, Thomas avait proposé une manifestation autour du Manga. Il avait partagé cette idée avec Candice de l'espace jeunes de Férel. Bertrand s'était renseigné auprès de Magali de la médiathèque.

Ce projet est proposé pour les prochaines vacances de février. Les jeunes du CMJ vont devoir s'informer auprès Magalie de la médiathèque et de Candice de l'espace jeunes de Férel, afin d'obtenir de plus amples renseignements et possibilités d'activités durant ce projet.

Le délai est suffisant pour que les jeunes du CMJ rapportent leurs idées autour du Mangas.

Lors du CMJ, tous étaient enthousiastes à l'idée de proposer des ateliers de dessins, d'échanges, de costumes, et autres...